

Cuba exprime ses condoléances pour le décès du Roi de l'Arabie Saoudite



La Havane, 28 janvier (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en Arabie Saoudite, Enrique Enríquez, a transmis aux autorités du royaume les profondes condoléances de son pays pour le récent décès du Roi Abdullah Ben Abdullaziz.

Enrique Enríquez s'est rendu au Palais Royal de Yamama, à Ryad, en compagnie d'autres membres du corps diplomatique, de membres de la famille royale et de représentants de plusieurs secteurs de la société saoudienne.

Par ailleurs, le diplomate cubain a été reçu au siège du ministère saoudien des Affaires étrangères par le prince Khaled Ben Saoud , assistant du ministre des Affaires étrangères.

Au cours de la rencontre, ils ont passé en revue l'état actuel des liens bilatéraux et ils ont décidé d'entreprendre des actions en vue de leur renforcement. Ils ont également échangé des vues sur d'autres thèmes de l'agenda international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44909-cuba-exprime-ses-condoleances-pour-le-deces-du-roi-de-larabie-saoudite>



Radio Habana Cuba